
 

「遅い梅雨入りとマスク！」 

 例年より遅い梅雨入り後、梅雨らしい雨の日が続いています。

日照の乏しい日も多く、梅雨寒で、まだ冬服の上着を着てくる子

供もいるようです。さて、このたよりがご家庭に届くころは、梅

雨の末期ですから、大雨に対する警戒が必要です。数年前に起こ

ったがけ崩れなどの災害や、増水した用水路など、危険な場所で

の事故に、子供達が巻き込まれないように、細心の注意を払って

いきたいところです。 

 一方で、梅雨の季節ならでは

の光景には、なんとも趣のある

ものがあります。先日学校で、

雨の空を「テッペンカケタカ！」

と甲高く鳴きながら、山の方へ

飛んでいくホトトギスをみかけ、

高校時代の古文の時間に、しば

しタイムスリップしました。また雨の中、地上低く飛びながら、

実に器用に虫を捕まえるツバメたちは、今年も学校内の２か所で、

１回目の子育てを終え、次の準備中です。また、先日、通学路の

道端にしばらくじっとしていた黄色い帽子の１年生に、「何をして

いたの？」とたずねると、「かたつむりがいたよ！」と彼のプチ道

草を楽しそうに教えてくれました。 

 さて本日（この原稿を書いている日）は、夏至です。梅雨前線

の南側には、既にギラギラと輝く真夏の太陽光が照り付けている

ようです。相変わらず、子供達は、この２年間の習慣で、マスク

を着用して登下校する毎日ですが、文科省や厚労省では、登下校

や体育の授業、そして屋外での活動などでは、熱中症を予防する

ためにマスクを外すよう指導がありました。保護者の皆様、地域

の皆様、人が多く集まる所以外の屋外では、熱中症予防のため子

供達はマスクを外しますので、御理解いただき、温かい御指導を

お願いいたします。 

日曜参観 
今年度も日曜参観へたくさんのご参加をいただきました。あり

がとうございました。当日は、保護者の方と一緒の登校や、頑張
っている姿を見てもらえることへのうれしさで、子供たちも笑顔
いっぱいの一日でした。 
全体会は臨時ＰＴＡ総会として行いました。 
・ 地域常任委員を廃止する。 
・ 学級常任委員を４役から３役にする。 
・ 会則中の文言の変更（父母→保護者 等） 

 上記３点の会則改正が承認されました。 
２校時には、ＰＴＡ保体部主催で「心肺蘇生法講習」を実施し

ました。今年度も保体部長を中心に、大隅肝属地区消防組合南部
消防署の署員の方々の協力で充実した研修ができました。 

 

 

 

 

ＰＴＡ親睦学年対抗ソフトバレーボール大会 
日曜参観日の午後は、恒例のソフトバレーボ

ール大会。予選から、笑顔と応援、互いの健闘
をたたえる声がいっぱいの「親睦」にふさわし
い大会でした。昨年の優勝チームの６年生の連
覇を阻止した２年生チームの皆さん、優勝おめ
でとうございます。 

 

田植うるは土にすがれるすがたせり 栗生純夫 

 今年度もテリーファームの寺田さんや城元地

区公民館長の本釜さん等、多くの方々の協力で、

５年生が田植えを行いました。はじめは、「気持

ちが悪い」「くさい」と泥に少し抵抗がある様子

でしたが、田植え後は、泥まみれになりながら

も田んぼに並ぶ緑色の苗の列に満足そうでした。 

 

これからの主な行事等 

７月 5日(火) 

 

11日(月) 

 

14日(木) 

20日(水) 

水泳学習授業参観 

学校保健委員会･学級ＰＴＡ 

認知症学習(４年) 

夏の交通安全運動(旗の波) 

学校運営協議会 

終業式 

 
６月号 

一校一風 

笑顔きらきら 

歯科衛生士の前田朱

美先生による「歯みがき

教室」。 

親子で正しいブラッ

シングの大切さと仕方

について学習しました。 

初めて心肺蘇生法講習

を受ける方も、複数回経

験がある方も、互いにア

ドバイスをしながら真剣

に取り組んでいました。 

１年生初めてのタブレ

ットＰＣを活用した授

業。参観に来ていた本校

卒業生の中学生お兄さ

ん、お姉さんが、飛び入

りで設定や操作のお手伝

いをしてくれました！！ 

https://jhaiku.com/haikudaigaku/archives/1277


 


